



旭が丘小学校だより

令和4年7月20日 第14号
文責 校長

＜おかげさまで1学期が無事終了しました＞

7月20日(水) 本日をもって、令和4年度の第1学期が終了します。

大勢の新しい先生方、新一年生を迎えて、船出した旭が丘小学校です。この4か月いろいろなことがありました。十分ではないところも多く、保護者の皆様にはいろいろとご心配をおかけしたことと思います。ご支援を賜りありがとうございました。4か月間で学んだ主なことは以下の2つです。



(1) 4年度のスタートから、子どもたちも先生方も、成長の糧となる様々な出来事を経験しました。その出来事で最も大切だと感じたのは、学校と保護者、そして地域が同じ向きのベクトルをもち子どもたちを育てていく、ということです。コロナ禍でなかなか交流が難しい今、その大切さをしみじみと感じています。普段からのできる限りの交流、対話、そしてそのことにより生まれる信頼関係が大変重要だと実感しました。2学期の糧にします。

(2) 旭が丘小学校の子どもたちは元気で素直な子どもらしい子が多いです。それぞれが違うよさを持ち、将来に向かってそれを伸ばしてほしい、私たちは常にそう考えて教育活動を進めています。しかし今思うのは、そのよさをどれくらい引き出し、伸ばしてあげる事ができたか、という反省です。2学期は更に出来る限り「個」に目を向け、教育活動を進めたいと思います。

本日、終業式で話をしたのは、めざす3つの子ども像を高めるために、子どもたちが何を頑張ったか、課題は何か、についてです。リモートによる朝会でしたが、静かに話を聞いてくれたようです。また最後には、「自分の命は自分で守る」ことについても話をしました。これは以前から繰り返し使ってきたフレーズです。ご家庭でも活用されてください。まずは8月9日(火)の平和集会の日に、全員が元気に登校できることを願いたいと思います。

暑い夏になりそうです。保護者の皆様におかれでは、熱中症や夏風邪、そして感染症にお気を付けいただき、子どもたちとの思い出深い夏になりますよう願うところです。お元気でお過ごしください。

あかるく元気に表現する子



さいごまでねばりあきらめない子



ひろくかかわり高めあう子



集団下校時に集まってくださった地域の方々

夏休み作品展について

すでにお知らせをしていますが、今年度も実施を見送ります。理由は以下のとおりです。

- 感染症第7波の影響が考えられるため
- 学期初めのお子様と向き合う時間を大切にしたいため（対応、相談）
- 運動会に焦点を絞り、学期のスタートからしっかり準備を進めていきたいため
- です。作品募集は例年どおりです。可能な範囲で取り組ませてください。

○ ココロねっこ運動強調月間について ○

長崎県では以前より「ココロねっこ運動」が展開されていることはすでにご存じかと思います。

この度、県では7月1日（金）～7月31日（日）までの1か月間、「ココロねっこ運動強調月間」とし、子どもたちを取り巻く環境課題に向けた重点的な取組を実施していくこととなっています。

内容は ①インターネット等の活用に対する家庭でのルール作りの啓発 ②子どもを取り巻く有害環境への適切な対応 ③薬物乱用対策の推進 ④非行防止、再非行の予防 ⑤重大ないじめ等問題行動への対応 などが盛り込まれています。いずれも日常的に指導・注意をしてきている内容ですが、重点化することにより、啓発を盛んにしたいというねらいがあります。①～⑤について、ご家庭でも話題にしていただけたら幸いです。

= PTAから= PTA会長 竹道健志さん



今年度の紙面での総会を経て、PTA会長として 竹道健志さん が承認されました。総会資料を各家庭に持ち帰ってもらい、承認に関する返信をいただきました。延べ 411 件の回答から、今年度の予算や役員に関する議事が確認できたとの事です。感染症の影響で、なかなか活動が困難なPTA活動ですが、出来る所から一緒に取り組んでいただけたらいいですね。

○テレビ局アナウンサーによる平和に関する朗読

旭が丘小学校では、平和文学朗読キャラバン（NBC主催）に参加をし、
アナウンサーによる朗読から平和に関する学びを展開しています。その際、
長崎在住のパントマイマー 村田美穂様より、この事業に関わって、
「せんそうほううき」を全ての子どもたちへいたいでいます。誰かに渡すこと
で、戦争放棄の輪を広げる、という思いがあるそうです。
NBCアナウンサーの皆様、村田美穂様、ありがとうございました。



◇ 夏休み期間中のお願い ◇

いよいよ夏休みです。休み中絶対にあってはならないのが、お子様の命がおびやかされることです。本校では期間中の生活の仕方について事前に指導しますが、特に以下の点についてご留意ください。

- (1) 子どもだけで校区外への外出をしないこと
- (2) 道路では絶対に飛び出さないこと 自転車に乗る時は必ずヘルメットをかぶること
- (3) 高速道路に絶対に石などを投げないこと（重大事件につながります）
- (4) 外出時は必ず帽子をかぶり、水分を十分にとること
- (5) 子どもだけで外出している時間帯は10時～18時であること
- (6) 市民プールへは、必ず保護者同伴で行くこと
- (7) 保護者がいない家で、子どもたちだけで遊ばないこと
- (8) お祭りなどは、保護者同伴であっても午後10時には家に着くようにすること
- (9) 手洗い・うがい・マスク着用・部屋の換気に十分気をつけること